

Diputada acusa explotación sexual y trata de personas ante la llegada de bandas criminales

La presencia criminal en nuestro país se intensifica cada día, un fenómeno de expansión que da paso a delitos nunca antes visto en nuestro país como el secuestro, sicariato y la trata de personas. Realidad que se viene instalando en Chile al menos desde 2016, tal como lo han advertido los informes del Observatorio del Narcotráfico de la Fiscalía Nacional.

La diputada (RN) Camila Flores, observa esta situación con suma preocupación, ya que a su juicio las bandas criminales estudian las debilidades en una institucionalidad. “Cuando estos delincuentes toman la decisión de instalarse en un país, observan sus medidas de control y combate al crimen organizado”, aseguró.

#### Anuncio Patrocinado

Otro factor relevante que ha permitido el ingreso del crimen organizado es la permeabilidad de la frontera que, según Flores, funciona como un pasadizo óptimo para tráfico de migrantes o armas. Por tanto, se vuelve imperioso mirarlo con gravedad que esto requiere.

Para la diputada de Renovación Nacional que este tipo de delitos se instale en pleno centro, como lo es la Plaza de Armas en Santiago y otros centros neurálgicos de las regiones, viene a confirmar la crisis de seguridad que vive nuestro país. “La Fiscalía detectó que en ese lugar operan bandas que se dedican a la trata de personas y a la explotación sexual de mujeres, pero también al narcotráfico, a la venta de armas, y a los secuestros”, afirmó.

# WAV PUBLICIDAD

## AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**



Si bien hay varias investigaciones judiciales en curso para dar con las personas detrás de estas bandas criminales multipropósito, lo que hoy vemos "se trata de una actividad sin ningún control, que además esconde otros ilícitos mucho más graves", expresó la congresista.

Flores, además, aseveró que en dicha plaza neurálgica se explota sexualmente a adolescentes, y también a mujeres mayores de edad. "Hay bandas criminales controlando parte del territorio" enfatizó.

Es por lo anterior, que la parlamentaria ofició al Ministerio del Interior y Relaciones Exteriores para obtener antecedentes en esta materia y conocer el plan que se tiene a corto y mediano plazo para enfrentar este tipo de crimen organizado. Así también, Flores ya se encuentra coordinando reuniones con embajadores para solicitar ayuda internacional en la materia de trata de personas.

y tú, ¿qué opinas?